
 
 
 
 
 
 
 

Memória  
17ª REUNIÃO DO COMITÊ GESTOR DO  

FUNDO DE TRANSPORTE AQUAVIÁRIO E CONSTRUÇÃO NAVAL  
CT-AQUAVIÁRIO 

 
 
 
 
Data: 29/04/2009 
Horário: das 14:30 às 16:30 
Local:  Depto.Engenharia Naval e Oceânica – POLI/US P 
 
 
1 – PRESENTES 
1.1– Membros do Comitê Gestor 

Marco Telles – Representante da Finep 

V.Almirante Ney Zanella dos Santos - Marinha 

Floriano Martins Pires Júnior - Comunidade Científica 

Edson Martins Areias – Setor Produtivo/CONTTMAF 

José Ribamar Miranda Dias – Setor Produtivo/CNI 

Paulo Augusto R. de Vasconcellos – ANTAQ 

 
1.2 – Equipe Técnica e Convidados 

Comandante Davi Santiago de Macedo - Defesa 

CMG Ruy Campos Ribeiro – SECCTM/CMarinha 

César Pimenta – Setor Produtivo 

Celso Trindade – FINEP 

Isa Maria Gusmão Bérard – MCT/ASCOF 

Eloíza Thompson – MCT/ASCOF 

 
 
2– PAUTA DA REUNIÃO 
 
Abertura; 
Apresentações e comentários sobre as visitas às instalações da USP/IPT ; 
Discussão sobre o TR do Edital da FINEP/2009 ; 
Outros assuntos. 
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3 – Abertura: 
 
Foi comunicado ao CG que o Presidente Joe Valle por motivos de saúde não poderia  
comparecer a reunião, sendo indicado então pelo grupo que o V. Almirante Zanella 
assumisse o comando presidindo a mesma. 
A abertura foi feita  comentando sobre as visitas e mais uma vez parabenizando toda a 
equipe pela qualidade do trabalho desenvolvido, em especial ao Prof.Rui Botter pela 
atenção que nos dispensou e aos demais presentes pela participação e colaboração nas 
reuniões. 
 
 
4 - ANDAMENTO DA REUNIÃO 
 
 
4.1 – Edital FINEP/2009 :  
 
“Apoio ao Desenvolvimento Tecnológico nas áreas de Transporte Aquaviário e Construção 
Naval”. 
 
- Foi informado pelo Celso que mesmo não tendo conseguido um retorno de nosso 
Presidente sobre a questão do Edital, ele conversou com o Prof.Eugenius o que tinha sido 
discutido/questionado/sugerido pelo CG. Ele acatou a sugestão de que pode ser feita a 
contrapartida não financeira   desde que claramente quantificada e com a autorização da 
Diretoria/Prof.Eugenius. 
-Poderão então ser mantidos os princípios do Edital.   
 
- Foram discutidos vários aspectos exaustivamente, não se chegando a uma conclusão e  
um  consenso.  
Sugerido então que o grupo continuasse a discussão via e-mail’s, enviando as novas 
sugestões para Celso/Finep  e para a Secretaria Técnica/MCT.   
 
 
Outros assuntos: 
 
Prof.Rui nos levou (Celso, Eloiza e eu) para conhecer o local onde será realizado o  
Seminário do CT-aquaviario – Projetos/2006. 
Agendamos alguns contatos para as providencias operacionais junto ao MCT/FINEP/CNPq. 
 
 
Encerrando a Reunião, o V. Almirante Zanella/Marinha, agradeceu participação e 
colaboração de todos os que estavam presentes, desejando um breve reencontro. 
 
 
 
 
5 – ASSINATURAS 

 
 

         
Joe Carlo Viana Valle 

 
Presidente do Comitê Gestor 


